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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 15 juin 2011, à 19 h. 
 
Sont présentes : Madame Lucie Rajotte, présidente 

Madame Thérèse Auger, directrice 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents et de l’OPP 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents  

 Madame Monique Plante, représentante des parents 
Madame Marie-Claude Tardif, représentante des enseignants 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants 
   
 

Sont absentes : Madame Camille Goulet, responsable du service de garde 
Madame Julie Cloutier, représentante des enseignants 
Madame Nancy Fiset, représentante des parents 
Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien 

 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-57-2011 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Sylvie Gagnon, en y ajoutant les points suivants : 
 
  -Bibliothèque; 
  -Planificateur; 
  -Dîner. 

ADOPTÉ 
 
 
CE-58-2011 Adoption du procès-verbal du 28 avril 2011 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Mélanie Fiset. 
  

ADOPTÉ 
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Rapport de la directrice 
  
Madame Auger nous informe des sujets suivants : 
 
� La municipalité a accepté de nous aider à défrayer les frais de fonctionnement de la salle 
multifonctionnelle pour un montant de 450 $;  
 
� Le spectacle de fin d’année sera le 23 juin, à 13h. Les parents sont invités à y assister; 
 
� Actuellement, il y a 148 élèves inscrits pour l’année scolaire 2011-2012. Voici le personnel prévu pour 
cette année : 
 
  1re et 2e  Marjolaine Gagnon 
  2e et 3e Martine Faucher 
  3e  Joane Galarneau 
  4e  Sylvie Gagnon 
  5e  Florent Joly 
  6e  Caroline Côté 
 
� Des travaux sont prévus dans la chaufferie pour améliorer le rendement énergétique; 
 
� Le rapport final du projet de la cour d’école n’a pas encore déposé. On parle d’une possibilité de 
procéder à une inauguration officielle; 
  
� Le nouveau directeur est officiellement nommé. Il s’agit de Mario Massé qui sera également 
directeur de l’école secondaire et de l’école de La Morandière. Le directeur adjoint devrait être nommé 
à l’assemblée des commissaires du 21 juin; 
 
� Le nouveau directeur sera officiellement en fonction le 27 juin; 
 
� Madame Auger tient à remercier les parents, les enseignants, et les membres de l’OPP. Elle se dit 
choyée et a vécu de belles années dans un climat de camaraderie. 
 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon nous fait part des informations suivantes : 
 
���� Voici les sorties ou activités de fin d’années prévues : 
 

- Il y aura des ateliers avec les classes de 1re et 2e année; 
- les 2e années auront une présentation d’un film; 
- les élèves de 3e année iront au Club vidéo pour déguster une crème glacée; 
- Les élèves de 4e iront au sentier d’hébertisme du Mont-Vidéo le 21 ou le 22 juin en 

A.M. et seront accueillis au chalet d’Alexandrine Larose en P.M. Des activités sont 
prévues et Samuel Gignac fera de l’animation. 

- Le 20 juin, les 5e et 6e participeront aux compétitions des Ingénieux; 
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- les élèves de 5e année auront une sortie au Mont-Vidéo le 20 juin; 
- les 6e ont une sortie à La Source, le 21 juin, de 14h à 22h. 

 
���� Les élèves de 6e année auront une rencontre avec Guy Gignac qui leur donnera de l’information sur la 
Maison des jeunes Le Kao; 
 
���� Les élèves de 5e année et M. Laurent participeront à un vélothon pour le Mont-Vidéo; 
 
���� Le 21 juin, il y aura des mini-olympiades pour les élèves de 1re, 2e et 3e; 
 
���� On reprendra l’activité « Jamais sans mon livre ». Les élèves sont invités à apporter leur livre 
préféré et à l’avoir toujours en sa possession. Cinq fois au cours de la journée, ils seront appelés à faire 
une pause de 5 minutes pour lire leur livre. 
 
 
Rapport de la représentante des ZZZ’Ouvrières 
 
Mélanie nous présente les propositions d’activités de financement pour la prochaine année scolaire : 
 
-On fera toujours la vente de pains et confitures. Cette année, les parents auront le choix de participer 
à la vente ou de contribuer à raison de 20 $ par enfant, pour un maximum de 50 $ par famille; 
 
-On prévoit le retour de la Foire aux cadeaux. Les membres du comité devront rencontrer les 
enseignants puisque ces derniers sont directement impliqués dans l’activité; 
 
Lors de la Foire aux cadeaux, le comité les ZZZ’Ouvrières espère pouvoir faire une vente de pâtisseries 
puisque cette activité représente une source appréciable de revenus. 
 
 
CE-98-2011 Approbation des activités de financement 2011-2012 
 

Les membres du conseil d’établissement approuvent les propositions d’activités de 
financement du comité les ZZZ’Ouvrières pour l’année scolaire 2011-2012. Ces dernières 
sont acceptées sur proposition de madame Sandra Hardy.  

ADOPTÉ 
 
 
 
Questions du public 
 
Aucune question. 
 
 
Correspondance 
 
Aucune correspondance. 
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CE-59-2011 Adoption du budget initial 
 

Madame Auger présente au C.E. le budget initial 2011-2012 de l’école. Le budget est 
adopté sur proposition de madame Sylvie Gagnon. 

ADOPTÉ 
 

On remarque que le budget ne permet que l’engagement d’une seule éducatrice 
spécialisée. De plus, nous n’avons pas eu la confirmation quant aux enseignants pour les 
cours d’anglais et de musique. 
 

 
CE-60-2011 Prêt des locaux pour les activités parascolaires 
 

Un comité culturel a été mis sur pied et offrira aux élèves différents cours soit les arts 
plastiques, le dessin, le scrapbooking, la couture et la cuisine. Il est résolu, sur 
proposition de madame Sylvie Gagnon, de leur prêter les locaux pour dispenser une 
partie des cours. Les seuls frais qui pourraient être chargés sont ceux reliés au ménage. 

ADOPTÉ 
 
 
CE-61-2011 Adoption du budget du service de garde 
 

Madame Auger présente au C.E. le budget du service de garde 2011-2012. Le budget est 
adopté sur proposition de madame Monique Plante. 

ADOPTÉ 
 
Présentation des frais chargés aux parents 
 
Madame Auger et madame Rajotte expliquent la situation concernant les frais chargés aux parents vs 
les taxes. Il serait compliqué, pour la Pharmacie Rajotte et Rivest, de séparer les livres et les 
reprographies. Les membres du conseil d’établissement comprennent la situation et il est décidé de ne 
rien changer pour le moment, pour ce qui est de l’achat des manuels scolaires et du règlement des frais 
chargés aux parents. Madame Rajotte fera tout en son pouvoir pour trouver une solution. 
 
 
État des travaux sur le plan de réussite 
 
Le plan de réussite scolaire n’est pas finalisé. Il sera présenté de façon plus officielle lors d’une 
prochaine rencontre du conseil d’établissement. 
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Questions diverses 
 
 
Dîner chaud 
 
Madame Sandra Hardy demande s’il serait possible de retarder un peu la période où les fours micro-
ondes ne sont plus disponibles pour le repas du midi. Madame Mélanie Fiset est aussi d’accord avec 
cette proposition puisque les variétés de repas froids pour les enfants qui dînent régulièrement à l’école 
sont tout de même limitées. Madame Auger en prend note pour la prochaine année. 
 
Bibliothèque 
 
Suite à l’appel lancé par madame Auger, plusieurs livres sont revenus. Mesdames Mélanie Fiset et 
Monique Plante peuvent donc aller faire le classement. 
 
 
Planificateur 
 
Le planificateur familial sera de nouveau produit en version papier pour la prochaine année scolaire 
 
 
CE-60-2011 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Sylvie Gagnon. 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 
 


